

Salle comble pour le Salève d'autrefois



Plus de 200 personnes sont venues écouter Gérard Lepère parler du Salève et de son chemin de fer électrique à crémaillère.

Compte tenu de la retransmission télévisée, samedi soir, de la demi-finale de rugby France-Angleterre, les organisateurs de cette soirée, la Salévienne et la municipalité, comptaient réunir à la salle des fêtes une cinquantaine de personnes. La réalité fut bien différente et les chaises vinrent à manquer pour accueillir plus de 200 personnes, un record pour une conférence de La Salévienne.

Le public était venu découvrir les images rares et les commentaires érudits de Gérard Lepère. Il possède sans doute la plus belle collection de photos et de cartes postales anciennes sur le Salève et sur son chemin de fer élec-

trique à crémaillère aujourd'hui disparu.

Si le début de son diaporama prenait les allures d'une soirée "photos de vacances", avec des vues bucoliques sur le Salève, sa faune, sa flore ou ses paysages, la suite s'avéra plus passionnante. Nombre de photos et de cartes postales rares étaient brillamment commentées par un Gérard Lepère capable de donner le nom de tous les personnages sur ces documents, y compris les chiens et les ânes !

La deuxième partie de la soirée fut consacrée au chemin de fer du Salève avec, là aussi, une impressionnante présentation de photos, évoquant toute l'histoire de ce

train à crémaillère ayant fonctionné de 1893 à 1935. Incollable sur le type de matériel, le réseau, les péripéties ou les noms et pedigrees de tous les protagonistes de cette belle aventure ferroviaire, Gérard Lepère a enthousiasmé son auditoire par ses commentaires teintés d'une pointe d'humour bienvenue.

Le temps d'une soirée, c'est tout le Salève d'autrefois, avec le riche passé touristique de Monnetier et du massif, qui est revenu à la mémoire d'un auditoire ravi de ce voyage nostalgique.

D. E.

POUR EN SAVOIR PLUS

www.la-salevienne.org